
 短期証の廃止ということについて、基本的に療養を維持するためには、やはり

保険証は必要だろうと判断し、また今までもそのように我々も態度を取ってき

た。 

 短期証の廃止ということになると、療養をどう維持すのかという問題が発生

してくるので、その中身を含んだ改正という意味では、反対という態度を取りた

いと思う。 


